
Pièces 3 Pièces

Superficie 71 m²

Référence Z - 24059

Prix 595 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice – coulee verte, en plein Cœur du centre-ville et à proximité du vieux nice, de la

place  garibaldi  et  des  plages,  vous  serez  séduit  par  ce  très  bel  appartement  au

calme,  traversant  et  en  dernier  etage  d'un  immeuble  niçois  avec  ascenseur.  Cet

appartement  a  été  entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité  alliant

modernité  et  confort.  Il  se  compose  d'un  séjour  avec  cuisine  ouverte  et  balcon,

deux chambres en suite avec chacune leur salle de bains et dressing. Le balcon est

orienté sud ouest et bénéficie d'une vue Dégagé sur les toits de la ville et la colline

du château. Toutes les ...

Nice  –  coulee  verte,  in  the  heart  of  the  city  center  and  close  to  old  nice,  place

garibaldi  and  beaches,  you  will  be  seduced  by  this  beautiful  apartment  quiet,

crossing  and  last  floor  of  a  building  nice  with  elevator.  This  apartment  has  been

completely  renovated  with  quality  materials  combining  modernity  and  comfort.  It

consists  of  a  living  room with  open  kitchen  and  balcony,  two  bedrooms  en  suite

with each their bathroom and dressing room. The balcony is facing south west and

enjoys  a  clear  view  of  the  city  skyline  and  the  castle  hill.  All  rooms  are

air-conditioned and the apartment is sold ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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